

COMUNICADO DE LA

PLATAFORMA VECINAL DE APOYO A LOS TRABAJADORES DE LA FÁBRICA DE ARMAS DE TRUBIA.

POR EL MANTENIMIENTO DEL EMPLEO, POR EL DERECHO AL TRABAJO.

Ante la decisión tomada por la empresa Santa Bárbara Sistemas, perteneciente al grupo General Dynamics, de llevar a la Fábrica de Armas de Trubia hacia su desmantelamiento, mediante la aplicación de un ERE para 289 trabajadores y un ERTE destinado a otros 213, un amplio grupo de colectivos, asociaciones, comerciantes, empresarios y vecinos particulares de Trubia y su entorno, hemos acordado unirnos en la Plataforma Vecinal de Apoyo a los Trabajadores de la Fábrica de Armas de Trubia, y como primer paso queremos expresar ante la opinión pública el siguiente

MANIFIESTO

Nuestra localidad ha estado históricamente ligada a la Fábrica de Armas, conformando una simbiosis mediante la cuál trabajadores y vecinos dependen directa o indirectamente del mantenimiento de esta industria que es, en definitiva, lo que podemos denominar la seña de identidad de Trubia.

Además, la Fábrica de Armas de Trubia con sus 219 años de historia es la principal industria del Concejo de Oviedo encarnando lo mejor del tejido industrial de Asturias y, nos atrevemos a decir de España, debido principalmente a la calidad de la formación de sus trabajadores, muy especializados y también muy cualificados.

Con la decisión tomada por la multinacional General Dynamics no sólo se van a perder una gran cantidad de puestos de trabajo, y muchas familias se verán abocadas a la ruina y la pobreza, sino que va aumentar la destrucción del tejido industrial de calidad que es la base en la economía de un país.

De esta situación catastrófica existen responsabilidades muy significativas:

- Por un lado la de una multinacional que ha decidido abandonar la industria en España por puros intereses especulativos.
- Y por otro la de un gobierno que prefiere llevar sus encargos a otros lugares (seguramente fuera de nuestro país) dejando a su suerte una industria que además de estratégica, es capaz de fabricar productos de muy alta calidad.

Sabemos además, que también con esta decisión se han de perder muchos puestos de trabajo indirectos, de industrias auxiliares y subcontratas, que se pueden cifrar en otros 800 de toda Asturias por lo que toda la región se verá gravemente afectada. También con ellos está nuestra solidaridad.

Y también queremos llegar al resto de trabajadores de la empresa Santa Bárbara Sistemas en las localidades de La Coruña, Madrid, Granada y Alcalá de Guadaíra para que sepan que desde aquí se hará cuanto esté en nuestras manos por evitar los despidos que quieren llevar a cabo.

COMUNICADO DE LA

PLATAFORMA VECINAL DE APOYO A LOS TRABAJADORES DE LA FÁBRICA DE ARMAS DE TRUBIA.

Los vecinos de Trubia sabemos bien que la principal propiedad que tienen las personas es su puesto de trabajo. Por ello, como en anteriores ocasiones en las que los trabajadores se han visto obligados a luchar por ellos y por la dignidad de los mismos, asumimos la obligación de apoyar todas sus reivindicaciones, formando un frente común con los trabajadores, para que en ningún momento se sientan solos y puedan verse arropados y correspondidos en sus reivindicaciones.

Queremos llevar nuestra propuesta de apoyo más allá de Trubia, al resto del concejo de Oviedo y a todos los demás concejos que por cercanía y relación se van a ver afectados por esta decisión injusta, una propuesta de apoyo para poder llevar a la empresa y al gobierno nuestra más enérgica protesta pidiendo que se reconduzca la situación, para evitar lo que nunca debería permitir un gobierno: el despido de unos trabajadores que, no olvidemos, en otro tiempo pertenecieron a una empresa pública y a la que el estado les debe, como mínimo, ser su defensor.

Por todo esto exigimos al Ministerio de Defensa, como propietario de las instalaciones, que tome las riendas de la situación y se posicione con claridad a favor del mantenimiento de la industria y de los puestos de trabajo y a la empresa Santa Bárbara Sistemas, que haga un giro radical en su propuesta, planteando un plan de futuro, que haga viables todos y cada uno de los puestos de trabajo.

El pueblo de Trubia hará de esta reivindicación, un motivo para seguir luchando y de la lucha, su verdadera fuerza.

En Trubia, a 4 de Marzo de 2013